

Nr. 9 / Oktober 2017, Köln  
#veganfach #veganfach17

**veganfach**

## Vorfreude ist die schönste Freude: veganfach 2017 stimmt die Besucher auf Weihnachten ein

Wer es nicht abwarten kann, bis die ersten Weihnachtsmärkte öffnen, kann sich auf der **veganfach 2017** vom 3. bis 4. November mit **veganem Glühwein und Gebäck** ein erstes Mal in diesem Jahr in weihnachtliche Stimmung bringen.

An der **veganfach** Weihnachtshütte können sich die Besucherinnen und Besucher in weihnachtlichem Ambiente gegen eine kleine Spende mit **veganem Glühwein und Gebäck** auf die bevorstehende Winterzeit einstimmen. Der Erlös wird für die Initiative **Laachende Hätze e. V.** gespendet, um bedürftigen Kindern und Jugendlichen ein Lächeln in die Gesichter zu zaubern.

Und da Weihnachten das Fest des Schenkens ist, wird es auch einen Wunschbaum geben, an dem Kinder aus benachteiligtem Umfeld ihre Wünsche zu Weihnachten gehangen haben und auf Besucher warten, die diese erfüllen. Zu gewinnen gibt es für die Besucher der **veganfach** auch etwas: Unter Gästen des **veganen Weihnachtsmarktes** am Wintertraum-Stand wird eine wundervolle Winterreise verlost. Außerdem erhält jeder bei Teilnahme sein persönliches, kleines Präsent.

Ab **Freitag** nachmittag, 3. November, von 14 bis 18 Uhr und am **Samstag**, 4. November von 10 bis 18 Uhr, ist die **veganfach** für Privatbesucher geöffnet. Den an einem bewussten und nachhaltigen Lebensstil interessierten Konsumenten bietet die neue Ernährungsmesse dann ein prominent besetztes Eventprogramm mit Fachvorträgen, Podiumsdiskussionen, Koch-Vorführungen und Inspiration durch prominente Veganer. Eine Übersicht über das Eventprogramm gibt es unter [www.veganfach.de](http://www.veganfach.de). Tickets kosten 12 Euro im Vorverkauf, 14 Euro an der Tageskasse. Das Nachmittagsticket (ab 14:00 Uhr) kostet 6 Euro.

Nach der erfolgreichen Kölner Premiere im vergangenen Jahr präsentiert sich die **veganfach** vielfältiger als je zuvor. Die rund 140 Unternehmen haben erneut ein Bündel an rein pflanzlichen Produktneuheiten im Gepäck, das vom Lupinen-Schnitzel über würzige vegane Currywurst bis hin zur Käsealternative auf Kokosbasis reicht. Jenseits der Produktschau glänzt die Messe außerdem mit einem umfangreichen und mit Highlights gespickten Eventprogramm.

### Die **veganfach 2017**

Die **veganfach** ist die größte und internationalste vegane Messe Europas. Sie ist die einzige Verbraucher- und Fachbesuchermesse in Deutschland, die ausschließlich vegane Produkte zeigt. Dabei geht es nicht ausschließlich um Ernährung. So werden vegane Produkte aus allen Bereichen des täglichen Lebens auf der **veganfach** zu

veganfach  
03.11. - 04.11.2017  
[www.veganfach.de](http://www.veganfach.de)

Ihr Kontakt bei Rückfragen:

**Michael Steiner**

Telefon

+49 221 821-3094

Telefax

+49 221 821-3544

E-Mail

[m.steiner@koelnmesse.de](mailto:m.steiner@koelnmesse.de)

Koelnmesse GmbH

Messeplatz 1

50679 Köln

Postfach 21 07 60

50532 Köln

Deutschland

Telefon +49 221 821-0

Telefax +49 221 821-2574

[info@koelnmesse.de](mailto:info@koelnmesse.de)

[www.koelnmesse.de](http://www.koelnmesse.de)

Geschäftsführung:

Gerald Böse (Vorsitzender)

Katharina C. Hamma

Herbert Marnier

Vorsitzende des Aufsichtsrats:

Oberbürgermeisterin Henriette

Reker

Sitz der Gesellschaft und

Gerichtsstand: Köln

Amtsgericht Köln, HRB 952



**vegane gesellschaft**  
deutschland e.v.

sehen sein, von Lebensmitteln über Kosmetik und Mode bis hin zu Möbeln und Dienstleistungen. Für die Besucher wird die veganfach zum Shopperlebnis, da die Produkte der Aussteller auch vor Ort gekauft werden können.

Seite

2/2

#### **Koelnmesse - Global Competence in Food and FoodTec:**

Die Koelnmesse ist international führend in der Durchführung von Ernährungsmessen und Veranstaltungen zur Verarbeitung von Nahrungsmitteln und Getränken. Messen wie die Anuga, die ISM und die Anuga FoodTec sind als weltweite Leitmesse etabliert. Die Koelnmesse veranstaltet nicht nur in Köln, sondern auch in weiteren Wachstumsmärkten rund um die Welt, z. B. in Brasilien, China, Indien, Italien, Japan, Kolumbien, Thailand, den Vereinigten Staaten und den Vereinigten Arabischen Emiraten Foodmessen mit unterschiedlichen Schwerpunkten und Inhalten. Mit diesen globalen Aktivitäten bietet die Koelnmesse ihren Kunden maßgeschneiderte Events in unterschiedlichen Märkten, die ein nachhaltiges und internationales Business garantieren.

Weitere Infos: <http://www.global-competence.net/food/>

#### **Die nächsten Veranstaltungen:**

ISM - Die weltweit größte Messe für Süßwaren und Snacks, Köln 28.01.-31.01.2018

Pro Sweets Cologne - Die internationale Zuliefermesse für die Süßwaren- und Snackindustrie, Köln 28.01.-31.01.2018

#### **Anmerkung für die Redaktion:**

Fotomaterial der veganfach finden Sie in unserer Bilddatenbank im Internet unter [www.veganfach.de](http://www.veganfach.de) im Bereich „Presse“

Presseinformationen finden Sie unter [www.veganfach.de/Presseinformation](http://www.veganfach.de/Presseinformation)

Bei Abdruck Belegexemplar erbeten.

#### **Die veganfach bei Facebook:**

<https://www.facebook.com/veganfach>

#### **Ihr Kontakt bei Rückfragen:**

Michael Steiner

Kommunikationsmanager

Koelnmesse GmbH

Messeplatz 1

50679 Köln

Deutschland

Telefon: +49 221 821-3094

Telefax: +49 221 821-3544

[m.steiner@koelnmesse.de](mailto:m.steiner@koelnmesse.de)

[www.koelnmesse.de](http://www.koelnmesse.de)